



Vorlage Nr. 23-O-25-0054

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 26. September 2023

Innensanierung Hausmeisterwohnung Gustav-Stresemann-Schule (CDU)

Die Hausmeisterwohnung der Gustav-Stresemann-Schule in Mainz-Kastel steht seit Jahren leer. Im Zuge der Turnhallensanierung wurde das Gebäude außen farbtechnisch instandgesetzt. Aufgrund der ausstehenden Sanierung der Innenräume ist das Gebäude der Nutzung des Schulbetriebs derzeit entzogen, wird aber dringend für Differenzierungsangebote, Lehrerstillarbeitsplätze etc. benötigt.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Sanierung der Innenräume des Hausmeistergebäudes - natürlich in Absprache mit der Schulleitung - möglichst kurzfristig vorzunehmen.

Beschluss Nr. 0137

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. III z.w.V.

Bohrer
Ortsvorsteher